



# Une voiture pour le clan en Anjou

Qu'il est long le chemin pour aller à la ville, quand on n'a que ses pieds et sa bonne volonté... Alors même si Delphine rime avec berline et que je rêve d'une Aston Martin, je me contenterai d'une voiture familiale d'occasion pour y caser ma famille. Pas de frime en mini Austin, juste quatre roues, un moteur, une carrosserie pour transporter Mikhia, Ruben, Malaïka et Imani, mes quatre enfants chéris. Parce qu'il est bien trop difficile d'arpenter les routes de France à la recherche d'un nouveau boulot armée de ses seuls courage et intrépidité... Au mois d'août dernier, j'ai dû quitter Niamey où j'avais déposé mes bagages et tissé de nouvelles amitiés. Documentaliste, j'avais plaisir à transmettre ma passion des livres et des mots. Mais le paisible Niger s'est mis en colère. Coup d'Etat militaire! Gouvernement renversé. Ambassadeur claquemuré. Ressortissants français rapatriés. Avec mes quatre petits sous les bras, j'ai débarqué à Chalonnnes, charmante petite ville à 26 km d'Angers. Point de regrets ni d'amertume. Une nouvelle vie commence, que vous pouvez m'aider à construire. Alors merci d'avance pour vos dons !

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/eMsaDToF>



*Scannez-moi !*

Cette cagnotte vous est proposée par :

**Delphine Nyobé**